

## MOTOBALL

### Une dynamique à entretenir

Lancé à toute allure au moment de la trêve, avec une série de quatre succès de rang en championnat et une qualification pour la finale du trophée de France, le MBCV débutera samedi un nouveau cycle de quatre rencontres à domicile face aux cadors du championnat. Premier acte aujourd'hui face à Camaret, qui compte notamment dans ses rangs trois joueurs médaillés d'argent avec l'équipe de France cet été lors de l'Euro en Russie. « C'est un vrai gros morceau, mais nous espérons bien l'emporter et nous installer plus durablement dans la première partie du championnat. On a démontré ces dernières semaines que nous disposions d'arguments à faire valoir et il faudra fournir un gros match face à cette équipe », confirme Eric Grosperin qui disposera d'une équipe au grand

complet pour faire face au trio Mathiot/Icard/Sbardellotto, l'un des plus efficace du championnat. Entre deux équipes en forme, la différence se fera notamment dans les deux surfaces de vérité d'une part et dans la tête de l'autre. Et entre des Camarétois, contraints de l'emporter s'ils veulent encore croire au titre, et des Voujeaucourtois bien décidés à conserver le momentum en vue de la finale du trophée des champions dans deux semaines, on risque d'assister à un sacré spectacle du côté de la Cray.

Coup d'envoi 17h au stade de la Cray à Voujeaucourt.

**Le groupe :** Egry, Hirschel (gardiens), Bongeot, L. et M. Morelli, Courgey, Desforet, Delestre, Geoffroy.

